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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Räsch möchte wissen, wann die Weihnachtsbeleuchtung angebracht wird. Hier können Herr 
Beilke und Herr Brose berichten, dass dies in Arbeit ist. 
 
Weiter fragt Sie, wo der Toilettenwagen ist, welcher für den Bereich Rehaklinik gekauft wurde. 
Herr Brose entgegnet, dass dieser, noch durch Herrn Schulz, im hinteren Bereich des Erlengrun-
des aufgestellt wurde und zur weiteren Planung würde er die Frage an Herrn Reifert weiterleiten. 
 
 
 


